

Impressionen von der „Darmkrebstour“

In ganz Bayern waren im März und April Ärzte unterwegs, um Patienten über Darmkrebsprävention aufzuklären. Organisiert und durchgeführt wurden die regionalen Veranstaltungen von den zuständigen Bezirksstellen der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns. Als Kooperationspartner der Tour engagierten sich die Bayerische Landesärztekammer, das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Ernährung und Verbraucherschutz und die Felix Burda Stiftung.



Infostand in der Karstadtfiliale in Bamberg.



Infostand im Donau-Einkaufszentrum in Regensburg.



Infostand neben der Lorenzkirche ...



... und Pressegespräch in Nürnberg.



Infostand am Straubinger Stadtplatz.



Pressegespräch in Straubing.



Das Faltblatt „Aktiv gegen Darmkrebs“ ist zur Auslage im Wartezimmer gut geeignet und kann unter www.stmgv.bayern.de heruntergeladen oder beim Redaktionsbüro des Bayerischen Ärzteblattes, Mühlbaurstraße 16, 81677 München, Fax 0 89/41 47-2 02, angefordert werden.

Fotos:
Bamberg: Gudrun Bär
Nürnberg: Frank-Michael Müller
Regensburg: Josef Pretzl
Straubing: Gerhard Högerl